

Informe de Resultados de la Comisión

Fecha: 26 y 27 de agosto de 2025

Lugar: Salón Valparaíso III, Centro Citibanamex, ubicado en Av. del Conscripto 311, Lomas de Sotelo, Hipódromo de las Américas, Miguel Hidalgo, 11619, Ciudad de

México.

Por este conducto, me permito informar mi participación en la ceremonia de premiación organizada por Alcaldes de México, correspondiente a la Edición 2025, la cual tiene como propósito reconocer las buenas prácticas implementadas por gobiernos estatales y municipales a través de obras, programas y acciones que han generado un impacto positivo en el bienestar de las localidades, manteniendo así una tradición que se ha llevado a cabo de manera ininterrumpida durante los últimos quince años.



En esta ocasión, me correspondió asistir en representación del H. Ayuntamiento de San Luis Potosí y del Maestro Enrique Galdino Ceballos, para recibir el reconocimiento por la implementación de estrategias innovadoras y sostenibles para la gestión de residuos sólidos, abarcando desde la recolección hasta la disposición final. Este galardón representa no solo un logro institucional, sino también un compromiso permanente con la sustentabilidad y el desarrollo responsable de nuestra comunidad.

El evento se desarrolló conforme al siguiente programa:

18:00 hrs – Registro de asistentes

19:00 hrs – Llegada de los galardonados para la coordinación logística previa a la ceremonia

20:00 hrs - Acto de bienvenida

20:10 a 22:30 hrs - Ceremonia de Premiación

23:00 hrs - Clausura del evento

Cabe destacar que la ceremonia se transmitió en vivo a través de la página oficial de Facebook de Alcaldes de México, lo que permitió ampliar su alcance y dar mayor visibilidad a las acciones reconocidas.

Blvd. Salvador Nava Martínez No. 1580, Col. Santuario
C.P. 78380, San Luis Potosí, S.L.P., México
Tel: (444) 834 54 00

Sanluis Potosí
Sanlui



El formato del evento fue tipo cóctel, contando con la asistencia de aproximadamente 200 personas, entre quienes se encontraban Gobernadores, Presidentes Municipales, Alcaldes de la Ciudad de México, así como funcionarios del Gobierno Federal. Asimismo, la ceremonia estuvo abierta a la cobertura de diversos medios de comunicación, contribuyendo así a una mayor difusión de las prácticas ejemplares que se premiaron.

El código de vestimenta establecido fue formal, lo que otorgó a la ceremonia el carácter solemne que corresponde a este tipo de reconocimientos.

Por motivos logísticos, fue necesario trasladarme a la Ciudad de México en avión el Martes 26 de agosto, desayunando antes de mi salida con el personal que me traslado al aeropuerto y hospedarme en un hotel cercano al recinto en la CDMX, para posteriormente regresar el Miércoles 27 de agosto a la ciudad de San Luis Potosí.

Finalmente, reitero que este reconocimiento refuerza nuestro compromiso con la implementación de políticas públicas innovadoras y sostenibles, que contribuyan al bienestar de nuestra sociedad y al fortalecimiento de nuestras instituciones.

Atentamente

Rodolfo Edgardo Jasso Puente

Tercer Regidor del H. Ayuntamiento de San Luis Potosí



